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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 29/03/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventinove del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 200104 dell’11/03/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in 

qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale sono assenti il Cons. Buccola, e il Presidente Moncada. 

Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Buonpasso e Dentici con l’approvazione del Consiglio e chiede al 

Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute del 27 e 28 Marzo 2019.  

Il Segretario – Legge i documenti. 

Durante la lettura dei Verbali, alle ore 10:03 entra in aula i Conss. Buccola, che esce alle 

ore 10:06. 

 Il Presidente f.f. – Scorrendo l’O.d.G. Pone in discussione la mozione n. 6/I prot. 392 

firmata dal Cons. Di Vincenti avente per oggetto: “Installazione in tempi brevi dei pali di 

illuminazione pubblica dismessi in Via Gaetano La Loggia. 

Il Segretario – Legge la Mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la Mozione, riferendo le lamentele dei cittadini poiché in Via 

G. La Loggia sono stati dismessi dei pali dell’illuminazione pubblica, che non sono più stati 

ripristinati, lasciando l’intera Via al buio. Questa condizione mette in serio pericolo l’incolumità dei 

residenti perché aumenta la possibilità di incidenti e del verificarsi di atti di microcriminalità.   

che si possono verificare, per quanto in premessa chiede l’approvazione della Mozione. 

Durante l’intervento del Cons. Di Vincenti Alle ore 10:14 – rientra il Cons. Buccola, alle 

ore 10:16 esce il Cons. Lupo. 

 Il Cons. Buonpasso – ribadisce che il mancato ripristino dei pali dell’illuminazione 

pubblica sta diventando una consuetudine insieme al mancato controllo periodico degli stessi ad 

opera delle aziende che se ne dovrebbero occupare insieme all’AMG. Esprime parere favorevole 

alla Mozione considerato che è in gioco l’incolumità dei cittadini. 

 Alle ore 10:18 – Esce il Cons. Sinopoli. 

 Il Cons. Buccola – Esprime parere favorevole poiché il Collega Di Vincenti abita e lavora 

nei pressi di Via G. La Loggia è conosce le esigenze dei residenti. Fa presente che il Consiglio 

Circoscrizionale deve insistere con richieste di questo tipo per spingere l’Amministrazione 

Comunale a provvedere e soddisfare le richieste dei cittadini che reclamano un loro diritto. 

Alle ore 10:21 – durante l’intervento del Cons. Buccola. Entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Lupo - Interviene riferendo le lamentele dei cittadini per quanto riguarda la 

situazione disastrosa in cui versa la pubblica illuminazione che penalizza particolarmente il 

territorio della IV Circoscrizione, gradirebbe avere notizie dal Presidente Butera, in merito al 

cambio di contratto con il Comune per la manutenzione  straordinaria dei pali. Dichiara voto 

favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Ruggiero – ribadisce il suo scetticismo in merito alla sulla risoluzione dei tanti 

problemi del territorio circoscrizionale, poiché le proposte fatte da questo Consiglio  vengono 
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puntualmente disattese dall’Amministrazione Comunale. Augura al collega che la sua mozione 

venga presa in considerazione e dichiara il suo parere favorevole. 

Il Presidente f.f. – Interviene confermando l’importanza del contenuto della mozione visto lo 

stato dell’illuminazione pubblica che pregiudica la sicurezza e l’incolumità dei cittadini. Concorda 

con il Cons. Di Vincenti e dà il suo parere favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:30 – Il Presidente f.f. sostituisce il Cons. Di Vincenti con il Cons. Lupo nella 

funzione di Scrutatore, quindi pone in votazione la Mozione per appello nominale. L’esito è il 

seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Moncada e Sinopoli) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:31 escono i Conss. Buccola e Buonpasso.  

Il Presidente f.f.  – passa quindi alle Comunicazioni. 

Il Cons. Dentici – dissente da quanto scritto dal Presidente Moncada, sul gruppo on line del 

Consiglio, che ha elogiato il progetto presentato ieri giovedì 28 marzo 2019. Chiede la rimozione 

del tag pur essendo favorevole alla realizzazione del progetto TRAM sostenendo che il progetto 

analizzato dal gruppo del Movimento 5 Stelle, anche in Consiglio Comunale, presenta diverse 

criticità. 

Durante l’intervento del Cons. Dentici alle ore 10:35 esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Cons. Di Vincenti – a differenza di quanto sostenuto dall’Amministrazione Orlando, 

ritiene che il tram non sia idoneo per una città come Palermo e sostiene l’idea di una rete di 

metropolitana più ampia ed efficiente. 

Il Cons. Dentici – Sostiene che il Movimento 5 Stelle è favorevole a mezzi alternativi alle 

autovetture solamente quando vengono rispettati determinati parametri che eviterebbero i maggiori 

sprechi di denaro pubblico, dando maggiore tutela all’ambiente. Inoltre quanto sostenuto dall’Ing. 

Biondo cioè che il TAR ha dato ragione al Comune, respingendo i ricorsi dei 60 cittadini e le note 

che l’Assessorato Regionale Territorio e Ambiente aveva inoltrato a quest’ultimo, non è veritiero 

poiché il TAR ha soltanto respinto la richiesta di sospensione del provvedimento. 

Alle ore 10:38 terminate le comunicazioni, il Presidente f.f. chiude la seduta. 

             

        

 

        F.to il Segretario                                                                   F.to il Presidente f.f. 

  Esperto Amministrativo Alessandro Schiera 

     Rosalba D’Antoni  

            

 

  

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

                                                     


